



# Lettre ouverte des grévistes du Festival de Marseille

vendredi 4 juillet 2014, par [L'Insatiable](#)

Lettre ouverte aux travailleurs des festivals de l'été 2014

Cher(e)s collègues,

Nous, grévistes du Festival de Marseille souhaitons vous témoigner notre soutien et vous insuffler force et courage dans cette période trouble.

Malgré les peurs, les incertitudes, les pressions subies de toutes parts et les divergences d'opinion nous sommes en grève depuis le 18 juin.

Encouragés par l'engagement et la ténacité des équipes des festivals précédents et soutenus par l'ensemble des intermittents et précaires en lutte de Marseille, nous conduisons cette lutte complexe sans relâche qui nous a mené aujourd'hui à 13 annulations sur 18 représentations.

Ces annulations ne sont pas vécues comme des victoires, elles sont déchirantes mais elles sont à l'heure actuelle la manière la plus forte pour faire entendre nos revendications au gouvernement et ainsi s'unir au mouvement contestataire national.

Sachant que le droit de grève est un des seuls droit commun à tous les travailleurs, conscients que la perturbation économique qui en découle est notre seule arme, et convaincus que l'unité est notre seule force, nous vous invitons à vous mobiliser à votre tour dans cette urgence grandissante.

**Réveillez-vous, révoltons-nous ensemble !**

**Ce que nous défendons nous le défendons pour tous !**

On ne joue plus, et c'est maintenant qu'il faut se battre pour que nos métiers puissent continuer d'exister dans des conditions dignes !

« *Parce que si on a besoin de rêver on a besoin aussi de refuser ce monde de cauchemars !* »

**Nous sommes avec vous et déterminés.**

Les grévistes du Festival de Marseille

Le 3 juillet 2014